

# 4月 Seasar 理事会

1

- 4月15日@サイオステクノロジー
- 参加者
  - 喜多
  - 栗原(書記)
  - 橋本(議長)
- 次回日程
  - 5月12日(火)
  - @サイオステクノロジー Room B
- SeasarCon Springについて
  - 今回はびぎねっとにスタッフをお願いせず、費用節約(橋)1部屋だけなのでよいのでは(栗)
  - 9月12日はこれまでと同じたくさんの部屋。Whiteとは異なり、2フロアではない(橋)
- 次回理事会のころには、集客など開始している(橋)
- 事例紹介について
  - 先日、事例問い合わせメールが連絡先に来たが、現在まとめていないという返し。いつかまとめるべき(栗)
- 営業の件
  - フルネスさんから出していただけるとの情報、弊社(ヌーラボ)も出します(橋)
  - 橋本さんから杉山さんに営業資料作成進捗について、逐次確認の後、OSBIなどへ持参して。中山さんへは理事会とは別途に資料持参で訪問しましょう(栗)
  - 今の経済環境では難しいか(喜)こういのは薄く広くでいいのでは(橋)本当は2月とか3月に回れたら予算策定の都合、よかったが(喜)
  - モジラはどうやって集めてるのか?(橋)集めてない。Japanはアメリカから送金されてくる。アメリカはGoogleから(喜)

# 4月 Seasar 理事会

2

- サポートDB件
  - たしかサイオスにそういうのがあったかな(栗)あると思う。担当者に聞いてみて(喜)了解しました(栗)
  - Seasar MLで確実に業務上での質問が増えている。外国人(中国の方?)も多い(橋)
  - iSiDさんにも聞いてみたい(橋) イントラマートさんもサポートしているはず(栗)
  - 認定制度よりも立ち上がりやすいかも(栗)
- 認定制度の件
  - プログラマー・アーキテクトの2段階はやりたい(橋)
  - 市場調査をSeasarConでやる。ここでニーズが無かったら大変(橋)
  - 前回理事会で一番大変という意見があった問題作成については、古川さんが「大変ではない、私がやってもよい」との力強いお言葉(橋)
- ワーキンググループ
  - 理事会だけではなかなか推進しない。もっと刻もう(栗)
  - 毎週火曜日に(橋)
  - 初回WGは4月21日@サイオスで、サポートDBの件ほかをやる